



sebastien legay <seebi1@hotmail.fr>

📧 13/08/2013 ☆



À Carine, Caron, CARREL, moi, celine, Julien, Fleury, NicolasEric, alain, julien.coconi

Bonsoir,

Depuis le 09 juillet 2013, j'ai eu une coupure de ligne telephonique, internet et télévision à mon domicile.

Malheureusement, en période de vacances, le problème de Free ne s'est pas réglé assez rapidement pour le début du tournoi NTC.

J'ai été dépanné chez moi, que le 07 Aout presque 1 mois plus tard.

J'ai du passer les convocation du NTC avec mon téléphone portable (et celui de ma femme) et j'ai explosé mon forfait.... Je n'avais aucune autre solution !

C'est pourquoi je souhaite faire une demande exceptionnelle de remboursement de mon "HORS FORFAIT" uniquement.

Je vous joint la facture de mon forfait. Je peux, si quelqu'un le souhaite, je peux donner le detail des appels et la liste des joueurs avec leurs coordonnées mais cela se fera en privé, par respect des joueurs inscrits et apporter la preuve d'incident sur ma ligne.

Merci de me répondre assez rapidement s'il vous plait...

Seb



christophe CARRE <secretaireclub@gmail.com>

14/08/2013 ☆



À sebastien

Je ne suis plus membre du Bureau.
A+

Le 13 août 2013 23:36, sebastien legay <seebi1@hotmail.fr> a écrit :

...



sebastien legay <seebi1@hotmail.fr>

14/08/2013 ☆



À moi

C'est une demande faites à l'ensemble du comité...

Envoyé de mon iPhone

Le 14 août 2013 à 09:28, "christophe CARRE" <secretaireclub@gmail.com> a écrit :

...



christophe CARRE <secretaireclub@gmail.com>

14/08/2013 ☆



À sebastien

Il faudrait donc attendre la prochaine réunion.

C'est le genre de décision à prendre par le Bureau, si urgence.

Juste pour info donc, pour moi, aucun problème pour un remboursement, bien évidemment.

A+



CARREL Patrick <patrick.carrel@finances.gouv.fr>

14/08/2013 ☆



À jackycaron1941, kristophe.carre, nicolaseric03, breton.carine12, Tennis, jcoconi, julien.c ▾

Je vois au document annexé que le surcoût est de l'ordre de 90 euros.

Je considère que le club, sans viser personne, n'a pas entrepris toutes les démarches nécessaires pour rétablir le fonctionnement d'une installation indispensable pour pouvoir joindre téléphoniquement le club et faire également fonctionner la free box. Julien a fait l'échange de free box et Christophe a tenté de la relancer.

Je me vois mal réunir le comité pour prendre une décision en cette période de vacances.

Je vous propose qu'on puisse délibérer par échange de courriels.

Je suis personnellement favorable à ce remboursement que pourrait effectuer Julien si nous obtenons des réponses positives rapidement.

Bien cordialement

Patrick



COCONI, Julien <jcoconi@saur.fr>

14/08/2013 ☆



À patrick.carrel, breton.carine12, jackycaron1941, kristophe.carre, zapatos0925, julien.coc ▾

Envoyé depuis un terminal mobile

Bonjour,

Pour moi, pas de problème.

J'étais persuadé que la freebox fonctionnait à nouveau...



sebastien legay <seebi1@hotmail.fr>

14/08/2013 ☆



À moi ▾

Ok merci

Envoyé de mon iPhone

Le 14 août 2013 à 09:40, "christophe CARRE" <secretaireclub@gmail.com> a écrit :

...



christophe CARRE <kristophe.carre@free.fr>

14/08/2013 ☆



À CARREL, Carine, jackycaron1941, Tennis, Julien, Julien, Tennis, eric, Nowak, patrick.ca ▾

J'ai fait toutes les démarches pour remplacer la Freebox. C'était le trésorier (F. Delcourt) qui s'était chargé du précédent problème.

Constant que le problème était double (problème avec la ligne), après contact avec Orange, on m'a envoyé un sms, pour me dire que la réparation avait été faite.

Le technicien m'a appelé deux heures après pour me dire qu'il n'avait rien pu faire car il n'avait pas pu accéder au local, sans passer aucun appel sur le portable (numéro pourtant donné).

Il m'a ensuite dit qu'il voyait avec son chef qui me rappellerait pour un rendez-vous sur place !

J'ai donc pris le portable en vacances.

Aucun appel de ce "chef".

Si j'avais eu, j'aurais mis en relation quelqu'un présent sur Crépy pour donner suite.

J'ai rappelé ce matin. La dame vient de m'envoyer un sms pour indiquer que la ligne serait opérationnelle avant le 17 août 18h.

Je vous ai tenu au courant de toutes ces démarches.

Le "club" a donc bien "entrepris toutes les démarches nécessaires pour rétablir le fonctionnement d'une installation indispensable".

Dire le contraire, c'est ne pas s'être intéressé du tout à ce problème et venir ensuite faire une remarque... façon inspecteur des travaux finis.



CARREL Patrick <patrick.carrel@finances.gouv.fr>

14/08/2013 ☆



À christophe, Carine, jackycaron1941, Tennis, Julien, Julien, Tennis, eric, Nowak, patrick.c ▾

j'ai rencontré M VEZIER hier au club qui m'a dit que cela ne marchait toujours pas.
Et au demeurant, vous votez quoi pour le remboursement ?
patrick

Dernier courriel transmis par S. LEGAY sur cet échange du 14 aout 2013

Avec cette réponse en 2014 de S. LEGAY qui précise que la consultation du Comité s'est arrêtée... à deux membres du Bureau. Une décision qui n'a donc jamais été validée par le Comité (cf. comptes-rendus des réunions du Comité).



sebastien legay

29 août ☆



À Christophe ▾

M. Christophe CARRE,

J'aimerais vous demander pardon d'avoir agi en **catimini** avec Monsieur Coconi.

Si je vous demande le pardon, c'est parce que seul vous, pouvez jouer avec les mots de la langue qui est la notre, et je ne serai jamais à votre hauteur, forte heureusement.

Dans ce mail, que je vous joint ci dessous, vous pourrez attester ou non (vu votre mauvaise fois), que vous avez, comme chaque membre du comité, été mis au courant en amont, de ma demande avant remboursement. Vous aviez même le scan de ma facture en date du 13/08/2013.

Vu le trou financier, et l'urgence de ma demande, le bureau a suivi votre non-opposition....

Je suis à votre écoute si vous avez d'autres idées pour essayer de me casser. Cela me prends juste un peu de temps, mais beaucoup moins de temps qu'avant le 20 juin, date à laquelle les adhérents vous ont passé un message que vous n'avez apparemment pas compris

...